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An den Oberbürgermeister 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Rat der Stadt Bielefeld 
18.03.2021 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

TOP Anfragen 
 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

zum oben genannten Tagesordnungspunkt stelle ich folgende Anfrage: 

„Wie kann man fördern, dass die derzeit im Teutoburger Wald gefällten Bäume auf regionalen Baustel-
len eingesetzt werden?“ 

 
Begründung: Im Teutoburger Wald werden derzeit aufgrund mehrerer Dürrejahre und Borkenkäferbefalls 
sehr viele Bäume gefällt. Diese werden zum Teil nach China verschifft. 

Wünschenswert wäre ein Konzept, welches zumindest in Teilen den Bedarf an Holz auf regionalen Baustel-
len durch diese Bäume erfüllt. Dieses kann von der Stadt angeregt, gefördert und ggf. koordiniert und 
durchgeführt werden. 

Unterschrift: 

 

gez. Michael Gugat 

 


